

«Biden semble incapable de mettre en œuvre une politique différente de celle de Trump»

Image not found or type unknown

La Havane, 5 oct. (RHC)- Bruno Rodriguez, ministre cubain des Affaires étrangères, a déclaré dans une interview accordée à NBC News qu'il est dommage que le président Biden soit incapable de mettre en œuvre sa propre politique à l'égard de Cuba.

Le chef de la diplomatie cubaine a rappelé que les sanctions économiques imposées par Trump à notre pays restent toujours en vigueur malgré les promesses de campagne électorale faites par Biden en ce qui concerne un changement de politique à l'égard de Cuba.

«C'est une terrible erreur de continuer à appliquer ce type de sanctions cruelles, notamment pendant une pandémie», a souligné Bruno Rodriguez.

Le ministre cubain des Affaires étrangères a sur ce point exprimé son espoir de voir les États-Unis modifier leur politique.

Le 30 septembre, deux journalistes ont interrogé la porte-parole de la Maison Blanche, Jen Psaki, à ce sujet mais elle n'a pas su répondre.

Le premier d'entre eux a fait valoir que certains défenseurs de l'actuel président des États-Unis lui reprochent, en termes de politique, d'agir «comme Trump» et il a fait allusion aux déclarations de Bruno Rodriguez dans lesquelles il a dénoncé la continuité des politiques à l'égard de Cuba.

La porte-parole de la Maison Blanche n'a pas répondu, se contentant de sonder avec insistance ceux qui disent que Biden est comme Trump.

Pour être plus précis, le second journaliste a demandé à Jen Psaki si la Maison Blanche avait une réponse à l'affirmation du ministre cubain des Affaires étrangères selon laquelle Biden n'était pas à même de mettre en œuvre son propre programme.

«Je ne l'ai pas », a répondu Jen Psaki.

«Le gouvernement nord-américain semble incapable de mettre en œuvre la politique à laquelle il s'est engagé lorsqu'il a voulu s'opposer à Trump pendant la campagne électorale», a pour sa part tweeté Carlos Fernández de Cossío, directeur général pour les États-Unis au ministère cubain des Affaires étrangères, après le point de presse de la porte-parole de la Maison Blanche.

L'administration Biden a maintenu les plus de 240 restrictions commerciales, de voyage et financières imposées sous l'administration de Donald Trump.

Cuba reste sur la liste des États qui parrainent le terrorisme; et Biden n'a pas modifié la réduction drastique du personnel de l'ambassade des États-Unis à La Havane.

Source: Granma

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/272656-biden-semble-incapable-de-mettre-en-oeuvre-une-politique-differente-de-celle-de-trump>



Radio Habana Cuba